

花を咲かせる～自分づくり～

86日間の長い二学期も半分が終わり、後半に入りました。先日は音楽会にお越しいただき、誠にありがとうございました。子どもたちの練習の成果が存分に発揮され、感動的な素敵な音楽会でした。あらためて、保護者・地域の皆様の温かなお支えやご協力に感謝申し上げます。

秋になり山々や木々の紅葉が盛んです。盛んといえば、各所でお祭りも盛んに開かれています。本校でも9月10月は消防団の「燦々まつり」や上田医療センターの「病院祭」にお招きいただき、吹奏楽部が元気いっぱい演奏してきました。学校内だけでなく、発表の場があることは子どもたちにとって励みになります。交歓演奏会もよい経験でした。



管楽器交歓演奏会の翌日は合唱部の SBC 音楽コンクール。人数は少なくとも大変立派な発表で会場にいる皆さんに感動を与えることができました。一つ一つの経験を通して自信がつき、先日の音楽会でも、全校の前でかっこよく、美しい演奏でした。来年はさらに多くの子が入部してくれることを期待。

吹奏楽部の演奏の中、歓迎セレモニーの歌と授業を参観された中国の33名の先生方が、挨拶がしっかりでき、楽しく学校生活を送っている北小の子どもたちを見て、感動されていました。
「花とみどりと笑顔の学校」11月もよろしくお祈りします。

秋、北小に飛来
アサギマダラ

